

Haig: Es un error pensar en Vietnam, ganaremos

Washington, Mar. 2 (Latin-Reuter). El secretario de Estado estadounidense, Alexander Haig, dijo hoy que las comparaciones entre El Salvador y Vietnam, eran una distorsión de la realidad y que la región del Caribe era estratégicamente vital para Washington y sus aliados europeos.

En testimonios ante el Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara Baja, Haig predijo que el público estadounidense daría su apoyo a la política del presidente Reagan para El Salvador y el Caribe siempre y cuando la comprendiera y tomase conciencia de que

"vamos a vencer y no a trastabillar como lo hicimos en Vietnam."

"Esta es una área de interés vital para el pueblo estadounidense", dijo Haig refiriéndose al Caribe, para agregar: "sé que el pueblo estadounidense, dará su apoyo a lo que es prudencialmente necesario".

Los críticos de la política gubernamental compararon el apoyo de Washington a la Junta Cívico-Militar salvadoreña en su lucha contra los guerrilleros izquierdistas con la gradual participación estadounidense en Vietnam en la década del '60.

Pero Haig dijo que esa comparación era "una terrible distorsión de la realidad".

El secretario de Estado afirmó que la diferencia más importante entre ambas situaciones residía en la importancia estratégica del Caribe.

Pasa a la página 40

Honduras investiga las incursiones sandinistas

Tegucigalpa, marzo 2 (AP). El gobierno informó hoy que investiga nuevas presuntas incursiones de tropas del Frente Sandinista de Nicaragua en territorio hondureño.

El canciller Edgardo Paz Barnica dijo que "hasta ahora sólo tenemos datos fragmentarios de lo ocurrido. Sin embargo, una comisión de militares y funcionarios gubernamentales investiga el caso, para obtener mayores elementos de juicio que nos permitan defender adecuadamente la soberanía de Honduras".

Indicó que vecinos de la zona Sur del país, denunciaron a las autoridades que militares sandinistas asesinaron a tiros el sábado al campesino hondureño David Cárcamo Aguilar, de 32 años, tras mantenerlo cautivo un día y llevarlo a territorio nicaragüense.

La viuda del campesino, Ana María de Cárcamo, dijo a los periodistas, que el hecho ocurrió en las proximidades del río Guasaule, que sirve de línea divisoria entre ambos países.

"Mi marido fue a recoger leña con su primo Fidel Aguilar. Cuando ambos regresaban del bosque, fueron interceptados por una patrulla sandinista que los ametralló sin ningún motivo aparente."

Pasa a la página 40

E.U. acusan a la URSS de bloqueo en los acuerdos

Madrid, marzo 2 (AP). Los Estados Unidos volvieron a acusar hoy a la Unión Soviética de bloquear un acuerdo en la Conferencia Europea de Seguridad y sostuvieron que la reunión, de 35 naciones, debía ser aplazada hasta el tercer trimestre del año "para dar tiempo a la Unión Soviética, a comprender la preocupación occidental" por la situación en Polonia.

"Es la peor situación desde que se inició la conferencia", dijo el representante norteamericano Maz Kampelman a los reporteros.

Están listos los propulsores para el Transbordador

Cabo Cañaveral, Estados Unidos, marzo 2 (UPI). Nuevas medidas de seguridad usarán esta semana los técnicos que conducen una prueba crítica de carga de combustible tóxico, antes del lanzamiento del transbordador aéreo Columbia en su tercera misión programada dentro de tres semanas.

El vocero de NASA, Mark Hess, dijo ayer que los trabajadores comenzarán a cargar propulsores altamente cáusticos en los sistemas de manejo del transbordador desde hoy hasta el domingo.

Unas 30 horas de preparativos para el abastecimiento...

Pasa a la página 21



SOBREVIVIENTE. Arlington, Virginia, marzo 2 (AP). Patricia Felch, sobreviviente del accidente de aviación ocurrido en este capital el 13 de enero, es ayudada por su abogado, Joseph Montedónico, después de sus declaraciones ante la junta que investiga el referido accidente.

Economía E.U. mejorará hacia la mitad del año

Washington, marzo 2 (Latin-Reuter). Hacia la mitad del año podría operarse una recuperación de la economía estadounidense, según miembros de la Junta de la Reserva Federal, el Banco Central independiente, a quienes sin embargo, preocupa la posibilidad de que los proyectados déficits federales del presidente Ronald Reagan, limiten o aborten la mejora.

En una serie de entrevistas individuales con Reuters, los cinco gobernadores del Banco Central respaldaron la opinión, ahora prevaleciente en el Congreso, de que los déficits récord deben ser reducidos.

Paul Volcker, presidente de la Reserva Federal, ha expresado ya públicamente su preocupación por los déficits, que han alarmado, tanto a republicanos como a demócratas, en el Congreso, aunque no hay acuerdo sobre las medidas que deberían reemplazar al presupuesto del presidente.

Se prevé que el déficit entre el gasto del gobierno y sus ingresos continuará creciendo aun si la economía se recupera, debido a que las pérdidas de recaudación ocasionadas por las reducciones impositivas del año pasado superaran fácilmente las ganancias provenientes del crecimiento económico.

El gobierno ha previsto un déficit de 98.600 millones de dólares en el año fiscal de 1982 que finaliza el 30 de septiembre, con déficits de 91.500 millones de dólares en 1983 y 82.900 millones en 1984 y 71.900 millones en 1985.

Breves Internacionales

Hoy finaliza reunión de jesuitas

Roma marzo 2 (AP) Los dirigentes de la orden Jesuita, la mayor de la Iglesia Católica, terminarán mañana su reunión de una semana en la que han escuchado los puntos de vista del Papa sobre la necesidad de disciplina y lealtad.

Se espera que el jueves se produzca un comunicado sobre la reunión, dijo hoy el vocero jesuita, Jean-Claude Dietsch.

Los 100 miembros de la Compañía de Jesús, como se conoce formalmente a la orden, tuvieron el sábado pasado una audiencia privada con el Papa Juan Pablo II.

Thomas Enders visitará Chile

Santiago, marzo 2 (UPI). El secretario de Estado adjunto para Asuntos Interamericanos de Estados Unidos, Thomas Enders, llegará a Santiago el 9 de marzo para analizar, con funcionarios del gobierno militar, la política bilateral en todos sus aspectos.

Al informar sobre el viaje de Enders, el ministro de Relaciones Exteriores, René Rojas, dijo que el funcionario norteamericano estudiará todos los temas que estén enmarcados dentro de la relación bilateral, entendiéndose como tales los comerciales, económicos y políticos.

Intentan asesinar a parlamentario

Belfast, marzo 2 (AP). Varios pistoleros trataron de asesinar hoy al presidente del Tribunal Supremo de

Pasa a la página 21



APOYA A EL SALVADOR. Washington, marzo 2 (AP). La embajadora norteamericana en las N.U., Jeane Kirkpatrick dijo hoy, ante una subcomisión del Senado, que los Estados Unidos deberían utilizar su poder tecnológico para detener el suministro de armas a los izquierdistas de El Salvador.

Salvadoreños se entrenan en E.U.

Fort Bragg, Estados Unidos, marzo 2 (UPI). Con la mayor discreción, un batallón entero de El Salvador se entrena por los "boinas verdes" de Estados Unidos y, por lo menos parcialmente, equipado en su territorio.

Hay unos 1.000 soldados salvadoreños en Fort Bragg, Carolina del Norte, y cerca de 500 en las instalaciones para entrenamiento de oficiales de Fort Benning, Georgia, un décimo del ejército de El Salvador.

Los salvadoreños, que llegaron a Estados Unidos de civil, se entrenan en

uniformes estadounidenses y con rifles M-16. Voceros del Pentágono afirman que armas y uniformes irán luego a El Salvador con las tropas.

Muchos parecen adolescentes. El adiestramiento que reciben es similar al básico de las Fuerzas Armadas de Estados Unidos.

El coronel Paul D. Fischer, subcomandante del Centro para la Ayuda Militar "John F. Kennedy" de Fort Bragg, dice que el personal de las fuerzas especiales del Ejército, conocidas como los

Pasa a la página 40



HIJOS DE WALESA. Varsovia, marzo 2 (AP). Bogdan y Slawek, ambos hijos del jefe del Sindicato Independiente Solidaridad, hacen el signo de la victoria, mientras viajaban recientemente en un tren, con un amigo de la familia, que no fue identificado.

Pasa a la página 21